

## Copa regional entre los IPVCE de la Región Central

Creado: Jueves, 09 Marzo 2023 17:33

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 568

---



Los concursos de conocimientos y habilidades son un medio eficaz para promover el interés por el estudio y elevar la calidad del proceso de enseñanza y aprendizaje; en el Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas (IPVCE) se convierte en espacios de intercambio que atraen a los estudiantes con altas potencialidades y talentos, lo que propicia en más de un sentido el desarrollo de éstos. En el presente curso escolar la Educación Preuniversitaria retomó las copas de conocimientos de los IPVCE; a nivel de IPVCE y a nivel regional.

El IPVCE Ernesto Guevara con importantes resultados en este aspecto será sede del 15 al 19 de marzo de 2023 de la Copa de la Región Central. En la Copa participarán las provincias de Camagüey, Ciego de Ávila, Sancti Spiritus, Cienfuegos y Villa Clara, con un total de 220 educandos y 25 docentes.

Este será un espacio para que los estudiantes demuestren la profundidad de su preparación e intercambien experiencias. El evento tendrá un programa colateral donde se impartirán cursos y talleres por profesores en diferentes modalidades, los entrenadores tendrán espacio para intercambiar experiencias, promover los resultados de las mejores prácticas de entrenamiento en concursos internacionales y nacionales,

## Copa regional entre los IPVCE de la Región Central

Creado: Jueves, 09 Marzo 2023 17:33

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 568

---

difundir la información científica existente sobre el tema para construir una base científica teórica y metodológica que impulse y oriente la intervención educativa y los procesos de cambio educativo en la búsqueda de la excelencia.